

Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN



1997-98年度RIテーマ



Show Rotary Cares

for your community
for our world
for its people

ロータリーの心を
あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

1997-98年度
RI会長

グレン W. キンロス
テーマロゴの 4 本の右手の由来
Object of Rotary
The Four-Way Test

Four Avenues of Service

事務所 海南市日方1294

海南商工会議所内

TEL (0734)83-0801

FAX (0734)83-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣ 第1例会のみ 18時30分

於 商工会議所4F

会長 大澤祥宏 幹事 早川満

SAA 本地義和

会報委員会 ◎田村健治 ○谷脇良樹

岩本吉平 橋爪哲生

前田洋三 西峰義文

荻野昭裕 瀬藤友子

土岐啓次郎 吉田昌生

第1069回 例会 平成9年11月17日(月)午後12時30分

於 海南商工会議所4F

1. 開会点鐘 大沢 祥宏 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. お客様のご紹介 海南税務署長 加藤亘孝様
4. ビジター紹介 中野 幸生様 (和歌山東RC)
5. 出席報告 会員総数 73名 出席者数 57名
出席率 82.61%
(出席率除外会員4名) 前回修正出席率 91.30%
6. 会長報告 大沢 祥宏 会長

今日は皆様、ゲストの海南税務署長の加藤様、ビジターの中野様、よくお越し下さいました。有難うございます。

加藤様には後程『私達の税制』として御講話を頂く事になって居ります。よろしくお願ひ致します。

昨夜のサッカーフアンの方々寝不足になっているのではと思います。私も寝不足で、フランス行の決定的瞬間を見ていきました。首の皮一枚で残っていたワールドカップ行にあの逆境の中でがんばった選手皆様に敬意を表したいと思います。又、最近暗いニュースばかりで、40年ぶり初めてのフランス・ワールドカップ行の明るいニュースが経済効果に表われて少しでも景気が上向いて来るよう祈りたいと思います。

さて、先週末土曜日15日に海南西RCのホストで、IM2組がマリーナシティわかやま館で開催されました。出席して頂きました各委員長さん及び各会員の皆様有難うございました。

テーマとして『今ポランティア活動は』と云う事で全体会議に社会奉仕委員長の中村文雄さん、当クラブを代表して意見発表をして頂きごくろうさんでした。

さて、今月はロータリー財団月間です。先日、山東委員長より委員長会議に出席された御報告をして頂きましたがロータリー財団の目標である、博愛・慈善・教育・人道的と云う効果的なプログラムで色々な国との間に友好的関係を助長することであるとされていま

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

- | | |
|--------------|------------------|
| ① 真実か どうか | ② みんなに公平か |
| ③ 好意と友情を深めるか | ④ みんなのためになるか どうか |

すが、御理解頂きましてよろしくお願ひ
致します。

7. 幹事報告

○メーフィー

11/11 中村雅行君（海南西RC）

“ 名手広之君（ ” ）

“ 上南雅延君（ ” ）

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山南RC 11/28(金)→11/28(金)

PM 6:30～

和歌山東急イン3F

○替為レート変更のお知らせ

12/1 より 1 弁 : 117円 → 126円

○会葬のお礼 小椋孝一君

さる11月4日、突然の病気による母の死
去に際し、多くの皆様の御参列をいただき
厚く御礼申し上げます。

8. 卓話 海南税務署長 加藤亘孝様

最近のマスコミで不況という字のない
日はない。私の家は商売をやっていて5
人兄弟の末子、父が税に苦しめられたの
で1人ぐらいは税務の道を選べと言われ
て入った。

最近の不況の原因は何か？ 人、金、物
造りに問題はなかったのか？ 本日強調
して話したいのは人造りについて。

不況と言っても海南税務署管内における
税収入は、前年比1人7%増だった。
但し法人税は減少。

私は4月まで大阪国税局の調査部にい
た。資本金1億円以上の法人を調査管理
(1億円以下は地方税務署) 業界大手メ
ーカー担当の特別調査課に属していた。

多くの大企業社長に会い次の5項目の
対策をどうしているのか質問した。

①株主 ②マスコミ ③税金 ④消費者
⑤従業員 その結果、⑤の従業員対策の

うまくいっていなかった会社が今日危機
を迎えている。

内部告発によるスキャンダルや、研修期
間が短かく、人を育てず即戦力になる人
ばかり採用する等はその例である。

15年間管理職をやってきたが、部下や
後輩に税務の教育よりむしろ人間教育を行
なうよう努力してきた。

結論して21世紀に向け、企業にとって一
番大切な事は人造りであると思われる。

山東 剛一君 替為レートが変るため、早い
目に財団への御寄附お願いし
ます

上中 嗣郎君 80会、11月24日の振替休日に
サンリゾートで行なわれます
先日のIMにて、最後の懇親
会で会長の代りに挨拶をさせ
ていただきました

早川 満君 IMを休んで海外にて球ころ
がし中、脱水症状を来たし、
危うく救急車のお世話になる
所でした

木地 義和君 先日の家族会で、子供が大変
お世話になりました

田村 健治君 サッカーワールドカップ参加
万才！

平尾 寧章君 昨日、岩井さんのお兄さんに
お世話になりピックホール
おかりしました

花畠 重靖君 14日表彰して頂きました
15日IMで意見発表(原稿)
読みました

土岐啓次郎君 IM欠席しました

小椋 孝一君 会葬お礼